

ROTARY CLUB OF NODA

# 野田ロータリークラブ週報

第2965回例会 (11月25日)

第2958号 2019.12.2 発行

■創立:昭和31年5月 ■例会日:毎週月曜日 PM12:30~13:30

例会場 事務局 野田商工会館内5F(樺のホール)

〒278-0035 野田市中野台168-1 TEL04(7125)0061 FAX04(7125)0055



ロータリーは  
世界をつなぐ

会 長: 富 山 好 夫

会長エレクト: 栗 林 徹

副 会 長: 岡 安 誠 人

幹 事: 宇 山 嘉 一

副 幹 事: 大 澤 康 人

■発行責任者: 中 村 政 道

## ROTARY CONNECTS THE WORLD

地区:「ロータリーから千葉を元気に」 野田:「ロータリーを楽しもう」

2019-2020年度 ロータリーのテーマ

### 会 長 挨 拶



富山 好夫 会長

前回11月18日の例会は出席100%を達成でき大変嬉しく思っております。皆様をはじめ白鳥出席委員長には厚く御礼申し上げます。例会への出席はロータリアンにとって最も重要なものですので、通常の例会へも極力出席頂きますようよろしくお願いいたします。

先週11/20、第2790地区漆原ガバナーエレクトを囲んでの女性親睦会が幕張のホテルマンハッタンで行われ、当クラブから山下会員、永田会員、村上会員にご出席頂きました。ありがとうございました。また、同じ日

に千葉カントリークラブ川間コースにて2790地区第14分区5クラブ親睦ゴルフコンペが行われました。33名の皆様が参加され親睦を深めることができたコンペとなりました。快晴でしたが少々冷たい風の吹く中、当クラブからも10名の方にご参加頂きありがとうございました。ペリヤ方式のハンデキャップ戦でネットスコア上位3名で争う団体戦では3位の安西会員、5位の石山会員と2位の私が該当し野田クラブが優勝しました。私もハンデキャップに恵まれて思いがけず準優勝させて頂き、嬉しく楽しいコンペとなりました。ご参加いただいた皆様には大変お疲れさまでした。次年度は伊藤ガバナー補佐のもと、当クラブがホストクラブとなりますので大勢の皆様にご参加頂きますよう今からお願い申し上げます。

以上、お礼とお願いだけになってしまいましたが本日の会長挨拶とさせていただきます。

第2965回例会

点 鐘 富山 好夫 会長  
司 会 待山 弘 会員  
ソ ン グ それでこそロータリー

御誕生祝い



染谷 栄 会員(11月 2日)  
岡田 真吾 会員(11月25日)  
山本 和広 会員(11月30日)

御結婚祝い



伊東 真也 会員(11月28日)

出席 今回分(11月25日分)  
会員53名中42名出席(79.25%)

ニコニコボックス

富山 好夫 会長  
5クラブ親睦ゴルフコンペ、野田クラブが団体優勝しました。私も準優勝させて頂きました。

岡安 誠人 会員  
野田市サイクリング協会主催「第24回MTBクロスカントリーレースIN野田」を昨日、雨中開催しました。泥と格闘のイベントでした。

染谷 栄 会員  
誕生祝いありがとうございます。

岡田 真吾 会員  
誕生祝いありがとうございます。

山本 和広 会員  
誕生祝いありがとうございます。

伊東 真也 会員  
結婚祝いありがとうございます。

早退4名

幹事報告

宇山 嘉一 幹事



- 14グループ親睦ゴルフコンペの結果  
11月20日(水)川間コースにて開催  
野田クラブ団体戦優勝
- 宇佐見義夫会員退会の件  
令和元年12月31日にて退会されることになりました。  
退会記念品と共に12/23日88歳の誕生日(ページュ)の記念品も届ける
- 出席連絡のお願い  
例会に欠席の予定が出席できるようになった場合は10時前に連絡をお願いします。お弁当が残らない様に注文しておりますので不足になる事があります。よろしくをお願いします。
- 野田市手をつなぐ親の会様よりバザーの献品のお礼が届いています。売上げは73万円程となりました。
- 浜田会員入院の件  
10/17入院・手術 11/15退院現在自宅療養中

## 委員会報告

ロータリー財団委員会 中野祐三郎 委員長



ロータリー財団への寄付の御礼  
ロータリー財団より寄付に対する御礼のメールが届きました。ご協力ありがとうございました。

### ◆ ポールハリスフェロー表彰



染谷 栄 会員

## 卓 話



岡田 真吾 会員

## 「ストレス対処法」

2:8の法則を知ると、人間関係が少し楽になります。会社や各団体でのストレスの原因は、仕事や研修などの勉強会よりも、ほとんどが人間関係からきてます。『職場の仲間』や『苦手な友達』などの人付き合いに疲れるという方も多いかと思います。その悩みを一気にラクにしてくれるのが『2:8の法則』です。

『2:8の法則』とは、

「ほとんどの現象には、[2と8]程度のばらつきがある」というもの。

『交通量の8割は、道路の2割に集中している』

『じゅうたんのスリ切れの8割は、2割の面積で起きる』

『全所得の8割は、人口の2割の富裕層が持つ』

このように、多くの現象が、自然と2:8程度にばらけています。これが『2:8の法則』です。

ちなみに『2:8の法則』で、とても面白い実験をした人がいます。

アリは、働き者のイメージがありますが…

2:8の法則どおり、8割のアリは…なんと…遊んでいるそうです!働いているのは、2割のアリだけ。それで、ダメな8割のアリを排除し、よく働くアリだけのエリート集団を作って観察したところ、どうなったかというところ、また、8割のアリは働かなくなったそうです。(エリート集団は「疲れ切って全滅した」という報告もあります)

『2:8の法則』は自然の法則で、逆らえない原理になっているようです。

それを証明する面白い実話もあります。

ある会社の社長さんが、『どれだけいい社員を入れても、職場が良くならないのです!』と言ったそうです。それを聞いた経営コンサルタントは、なんと『ダメな人を入社させてみなさい』と言いました。それで、ダメな人を雇用してみると…社員たちに一体感が出てきて、みるみる会社が良くなったそうです。

『2:8の法則』に逆らわないことで、バランスが良くなって、うまくいくのだそうです。

『2:8の法則』は、バランスがいい

『2:6:2の法則』と呼ばれることもあります。

『2:8の法則』が、『2:6:2の法則』と呼ばれる理由は、上にも、下にも、飛び抜けた2割がいるからです。

たとえば、学校のクラスで、

\*運動の得意な子どもは、2割

\*普通ぐらいの子どもが、6割

\*運動の苦手な子どもが、2割と、ばらつくのが普通です。

1組は、みんな成績が良くて2組は、不良ばかりとか、長野県の方は、みんな働き者で、兵庫県の方は、みんな怠け者、なんてこともありません。

どこに行っても、だいたい、2:6:2程度でばらつきがあるものです。『2:6:2の法則』に反することは、自然には起こらない。世の中、あらゆるものが、「2:6:2程度で、うまくバランスをとっている」というわけです。また、2:6:2の法則は、自然の原理なので「嫌な人」を「反対側の人」に変えるそれを受け入れることで、人間関係を、気楽に考えることができます。



ロータリーは  
世界をつなぐ

●もしも、相手の方と意見が合わない人がいても、気にすることはありません。

自分と意見が合う人が2人いたら、当然、意見に反対する人も2人いる、ということ。そして、どちらでもない人が6人います。

たとえば、「食事は絶対に残してはいけない」という人がいれば、「無理してまで食べてはいけない!」と、逆を言う人もいます。そして、「どっちでも、いいんじゃない」という人が、多数いる。これが『2:6:2の法則』であり、自然の法則。これに逆らおうとするから、人間関係が苦しく「俺の意見は間違っていない!」と思って討論や言い争いをして、それは…自然の法則に逆らう行為!たとえ、討論で打ち負かしても、相手は絶対に意見を変えません。そして、恨みをかうのがオチです。『2:6:2の法則』を知っていれば、何の利益もない討論や言い争いに、無駄なエネルギーを使うことはありません。「この人は、自分と反対側の人なんだ」「自分の事が理解できない人が、2割はいるものだ」と、すぐに割り切ることができます。

●もしも、自分を嫌う人がいても、気にすることはないですね。

自分に好意を持ってくれる人が2人いたら、逆に、自分を嫌う人が2人いて、当然なのです。これを、「嫌われたくな

い!」と、全員に気に入られようとするから、心が苦しくなる。苦しくなるから…八方美人になる。八方美人になるから疲れるし、誰からも好意を持たれない、という悪循環におちいります。

『2:6:2の法則』を理解していれば…「この人は、自分と反対側の人なんだ」「うまくバランスがとれてるみたいだ」と、割り切ることができます。気の合う仲間が2人いたら、気の合わない人も、2人いて当然。意見の合う人が2人いたら、何を考えているかわからない人も、2人いて当然なのです。

私たちに、たくさんの恵みを与えてくれる『太陽』ですら…「暑い!」「日焼けしたくない!」と嫌われることがあるのですから。自然の法則に逆らわず、受け入れることで、人間関係が一気に楽になります。これが全てではありませんが、政治家ですら、与党に対して野党はあーでもない、こーでもないという反対の意見を言ってくるので、ストレスをためないためにも、反対側の人間がいて、世の中バランスがとれてるものだと思えることが大切なのかなと思っています。

ストレス社会を生きていくための法則のお話でした。ご清聴ありがとうございました。

今週のトピックス

第2790地区5クラブ親睦ゴルフコンペ  
11月20日 千葉CC川間コース  
野田クラブが団体優勝に輝きました。



次回12月9日 兼題 海苔・冬木

回覧板は神社清掃冬隣

(〃)

白虎隊菊人形となりて生き

(高梨)

浅草と空っぽにする初時雨

(〃)

八雲忌や宍道湖染むる大夕日

(佐野)

冬隣御手洗池の水を汲む

(〃)

石路の花群れて色なす池の端

(村上)

風よけに襟元しめる冬隣

(〃)

雨あがり小菊庭面に乱れ咲く

(山下)

ランドセルに溜まる葉にも冬隣

(〃)

名前見て息災を知る菊花展

(茂木七)

11月25日 俳句同好会句会(第72回)

兼題 冬隣・菊

野田ロータリークラブ 例会・卓話予定表

月日	卓話・行事	月日	卓話・行事
12月 2日(月)	会員卓話 岡部 成行 会員	12月23日(月)	クリスマス家族会 ビジネスホテル野田 18時点鐘
12月 9日(月)	年次総会	12月30日(月)	休会 定款第6条第一節により
12月16日(月)	会員卓話 菊地 孝則 会員	1月 6日(月)	正月例会
12月17日(火)	愛のメリークリスマス	1月13日(月)	休日(成人の日)